

DEBA



Zalburdi Debasket deberá reponerse de la dolorosa derrota sufrida ante el Tolosa. FOTOS ANDER SALEGI



El Perosanz sénior de Primera juega mejor pero no gana.



Nueva fase de competición para el Urkunde.

Mala racha de los equipos sénior de Debasket

El sábado a las 18.00 Perosanz Debasket jugará en casa mientras que el resto de equipos lo hará fuera

ANDER SALEGI

DEBA. Mala jornada la que vivieron el pasado fin de semana los equipos del club de baloncesto Debasket, que se saldo con las dos derrotas de los equipos sénior, el Electricidad Perosanz y el Zalburdi.

En categoría sénior, el club Debasket cuenta con dos equipos, uno en primera división sénior y otro en tercera división sénior. En primera, milita el Electricidad Perosanz, los resultados no acompañan a este equipo, que hasta la fecha cuenta sus partidos por derrotas. Es verdad que el nivel y la imagen del equipo ha mejorado estas últimas jornadas, después de un pésimo inicio de temporada, pero la victoria se le resiste a los debarra. Una durísima derrota, en su desplazamiento a Eibar, para jugar el último contra el penúltimo clasificado, ambos con cero victorias. Los inicios de los partidos estaban siendo bue-

nos, concentrados, y con bastante acierto, pero esta vez, al contrario, empezaron muy mal, no tuvieron acierto en el tiro y eso les costó caro. La ventaja de doce puntos que les crearon en el primer y segundo cuarto no era fácil recortar. En los últimos cuartos lograron acercarse, pero no fue suficiente. El inicio del partido marcó mucho el encuentro. Con esta derrota se les escapó una oportunidad de oro de poder conseguir la primera victoria de la temporada. El partido transcurrió de la siguiente manera: 17-8, 13-12, 14-15 y 22-21. Resultado final 66-56. El máximo anotador debarra fue Julen Altzibar. El sábado jugarán a partir de las 18.00 en el polideportivo de Deba contra el Donosti Dolphins, cuarto clasificado, mientras que los debarra son últimos.

Mal partido del Zalburdi

El Zalburdi Debasket no levanta cabeza y anotó la cuarta derrota consecutiva. El equipo entrenado por Aristi jugó un partido muy malo, en el que no estuvieron acertados en el tiro. El entrenador no dio con la tecla para poder para el vendaval. El equipo debarra se sintió arrollado por

el Tolosa. El primer cuarto fue igualado y competido; terminando 14-9. Del segundo cuarto para adelante fue otro partido totalmente diferente. Debasket cometió muchísimos errores en ataque, ya que el rival planteaba una defensa muy intensa y una buena presión. Debasket anotó únicamente 3 puntos en tres cuartos; dando una mala imagen en cuanto a juego y solidez defensiva. El resultado final de 72-12 refleja el pésimo partido de los de Deba. Ahora no queda más que entrenar duro y dar la vuelta a la situación cuanto antes; empezando por ser competitivos y más intensos sobre todo en defensa y rebote. El partido transcurrió: 14-9, 24-0, 15-3 y 22-0. El máximo anotador del equipo debarra fue Andoni Orio con 7 puntos. El sábado el Zalburdi se desplaza a Arrasate, para jugar a partir de las 18.00 contra el Mondragon Unibertsitatea B. Un campo difícil dadas las dimensiones y estado que presenta ese recinto deportivo.

En infantil, el Urkunde no jugó la semana pasada ya que el partido fue suspendido. El domingo se van a Beasain para enfrentarse a las 10.30 horas al BKL Ernio.

SORALUZE

Adiel Zabala, vencedor del rally fotográfico

NEREA ISASTI

SORALUZE. Ya se ha dado a conocer el fallo del jurado del rally fotográfico organizado por Kontrargi y que se celebró el pasado 21 de noviembre. La entrega de premios tendrá lugar antes de Navidad en fecha y hora aún sin determinar.

Participaron en el rally un total de 28 fotógrafos y a juicio del jurado el mejor conjunto de fo-

tografías fue el de Adiel Zabala, de Zestoa. El segundo mejor ha sido José Luis Rodríguez Morán, de la localidad vizcaína de Mimetiz y el tercero, el azpeitiarra Igor Froilán. En cuanto al premio al mejor fotógrafo local, éste ha recaído en Mikel Valero.

Todos ellos son conocidos en el mundo de la fotografía y están más que acostumbrados a que sus imágenes sean premiadas.



Una de las imágenes del rally.

ERMUA

El antzokia acoge el nuevo espectáculo de Tanttaka y Kukai Dantza 'Hnuy Illa'

Mañana viernes, a partir de las 20.30 horas, con entrada a diez euros

K.ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Kukai Dantza y Tanttaka Teatro presentarán el espectáculo 'Hnuy Illa' en Ermua Antzokia mañana viernes, a partir de las 20.30 horas.

Poesía, danza, audiovisuales y música conviven en el escenario, apoyándose entre sí para entrelazar un espectáculo muy sugerente. La danza es su lenguaje principal, danza tradicional vasca con un marcado carácter contemporáneo. 'Hnuy Illa' recibió el Premio Max 2009, en la categoría de espectáculo revelación.

Joseba Sarrionandia publicó un libro de poemas en 1995 que supuso un hito en la literatura vasca: 'Hnuy illa nyha majah yahoo'. En él, recopiló los poemas escritos entre 1985 y 1995. El espectáculo 'Hnuy Illa' se basa en una selección de poemas de aquel libro. Kukai Dantza, en colaboración con la

compañía Tanttaka, han realizado una labor de recuperación de ese libro.

La directora escénica Mireia Gabilondo y el coreógrafo Jon Maya han tejido el espectáculo y sus lenguajes con el universo de Joseba Sarrionandia como base. Han construido un espectáculo muy sugerente. «Es como abrir una puerta para que suceda algo nuevo: No con tono alegre, tal vez melancólico...». Un espectáculo creado en 2008, revisado y actualizado en 2020 por las compañías Kukai Dantza y Tanttaka Teatro, para ofrecerlo nuevamente al público.

Participan en el espectáculo los bailarines: Alain Maya, Aritz López, Ibon Huarte, Izar Aizpuru, Leire Otamendi, Nerea Vesga y Urko Mitxelena. La música original es de Iñaki Salvador.

La entrada cuesta 10 euros y podemos adquirirla en venta anticipada en Lobiano Kulturunea, en la web de Kutxabank y su red de cajeros multiservicio, así como en la taquilla hasta poco antes de dar comienzo la función.

Nueva edición de los talleres 'Ermua Smart City' en enero

En los primeros días festivos de 2022, escolares de entre 8 y 11 años, disfrutarán con actividades de robótica y realidad aumentada

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Departamento de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Ermua ha programado una nueva edición de los talleres 'Ermua Smart City' para el próximo mes de enero. Los talleres, que tendrán lugar los días 3, 4 y 5 de enero, de 10.00 a 13.30 horas en Izarra Centre, están dirigidos a la población infantil de entre 8 y 11 años, para aprender, mientras disfrutan, con atractivas actividades de robótica y de realidad aumentada.

En la iniciativa, dinamizada por la empresa Doplay, podrán participar un máximo de 12 niños y niñas. Estos talleres estarán divididos en dos bloques principales: robótica y realidad au-

mentada y virtual. En la parte de robótica, los participantes en el taller montarán un robot 'Spike Prime' abordando distintas misiones y actividades.

A este prototipo robótico se le acoplarán distintos brazos, mecanismos y artilugios para que pueda realizar diversas acciones. Además, para que cumpla dichas funciones, programarán el robot empleando herramientas gráficas por bloques, dependiendo de sus edades.

El bloque de realidad aumentada y virtual, propondrá el diseño de una ballena que se moverá al compás del robot. Todo ello, se enmarcará en un entorno marino 3D, también diseñado en el

Los participantes podrán montar un robot y crear una ballena, que incluirán en un entorno marino 3D, durante tres días de enero

taller, que se podrá visualizar empleando un código QR.

Al igual que en anteriores ediciones del taller 'Ermua Smart City' el coste por participante será de 30 euros. El resto, hasta los 150 euros que cuesta realmente cada plaza, será abonado por el Ayuntamiento de Ermua. La inscripción, cuyo plazo finaliza el 22 de diciembre se podrá realizar a través del enlace que se podrá encontrar en la web municipal (www.ermua.es).

Taller 'Ermua isteam'

Estos talleres son parte de la programación que el Departamento de Desarrollo Económico municipal ha programado para las próximas fechas navideñas y están relacionados y enmarcados en el objetivo de potenciar las especialidades 'steam' (todas aquellas relacionadas con la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas).

'Ermua isteam', cuya tercera edición estará impartida por la empresa MathMysteryBox, se desarrollará, también, durante las vacaciones navideñas, los días 27, 28 y 29 de diciembre. Contrará con nuevos talleres y experimentos científico-tecnológicos, para jóvenes a partir de 11 años. La inscripción es gratuita y se puede realizar 'online', a través de la web municipal (www.ermua.es), hasta completar las 40 plazas ofertadas.

El programa, que se desarrollará durante tres días, está dividido en tres bloques: reciclaje creativo de ropa y AR Sandbox, E-textiles y Snack Experiments. Estas actividades se desarrollarán de 9.30 a 13.00 horas, los dos primeros días, y de 11.00 a 13.00 horas el tercero y último.



Un joven disfruta en un anterior taller de 'Ermua isteam'. AYTO.



Segundo encendido de las luces de Navidad de la plaza

Tras los actos vandálicos que ocasionaron desperfectos en las luces de Navidad de la plaza, el Ayuntamiento y la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua han sustituido el fracturado oso, por un caballito y un trenecito lumínicos. Ayer celebraron un nuevo acto de encendido de las luces ante la expectación del público asistente.

EN BREVE

CON INSCRIPCIÓN PREVIA

Cuentacuentos en euskera el sábado

A. L. El próximo sábado, día 18, tendrá lugar la última sesión de cuentacuentos en euskera organizada por la biblioteca. Lleva por título 'Flobin Gabonetako ipuinekin' y está dirigida a niños de 4 a 8 años. La actividad, de entrada gratuita, se desarrollará en Lobiano y comenzará a las 17.30 horas. Para poder asistir es necesario reservar la plaza con antelación, llamando al 943179212 o escribiendo a biblioteca@udalermua.net.

AFECTADAS POR LA LLUVIA

Reapertura de las pistas de pádel de San Pelayo

A. L. O. Se han reabierto las pistas de pádel de San Pelayo que permanecían cerradas y fuera de servicio, desde el viernes pasado, tras inundarse a causa de las lluvias torrenciales de las últimas semanas. En los primeros días de esta semana se ha procedido al secado de las pistas para un óptima puesta a punto. Desde el pasado martes, ya se pueden realizar las reservas de estas instalaciones deportivas municipales

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Seis días corrientes V.O.S.E. 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.

Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.

Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Av. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).